

楽しかった！ 子ども会スポーツ大会

6月2日、町体育館で町子ども会による「第7回子ども会スポーツ大会」が行われました。

前回まではドッジボールでしたが、今大会は室内運動会と内容を変え実施されました。町スポーツ推進委員(旧体育指導委員)、青少年相談員のみなさんにご協力をいただき、玉入れや百足リレーなど団体6種目を行い、各地区子ども会8チームがチーム一丸となり頑張りました。その他に障害物競走など個人種目も行い、とても楽しい大会となりました。

《大会結果》

- 優勝 鳥喰子ども会
- 準優勝 古川・両国子ども会
- 第3位 上町子ども会



▲鳥喰子ども会

(農)篠本営農組合のアイガモ農法 フランス国营テレビが取材に！



6月4日、基盤整備中の篠本地区にフランス国营テレビが取材に訪れました。

テレビ朝日の天気予報コーナーで、木戸にある椎名人口孵化場ふかしやうから出荷されたアイガモを使った、(農)篠本営農組合のアイガモ農法が紹介されたのをフランス国营テレビが視聴し、同国では食材として定着しているアイガモが働く農法に関心を持たれました。

当組合長の田山治男氏がインタビューを受け、この農法で作られる無農薬で安心なアイガモ米を、かわいいアイガモ達と一緒にPRしました。

”梅”を架け橋に

坂田の梅まるごと体験教室

地元の特産品”梅”の魅力を多くの方に知ってもらおうと、坂田城跡梅林組合と町観光協会主催で、「坂田の梅まるごと体験教室」と題し、梅の実加工教室ともぎ取り体験が行われました。

7回目を迎えるこのイベント。毎年参加してくださる熱心な農家の応援団や、梅まつりで初めてこの教室を知り、遠く船橋市から参加してくださったファミリーなどで大盛況。小さなお子さんから年配の方まで、生産者とふれあいながら楽しいひとときを過ごしました。



横芝小5年寺田さん 千葉市卓球交流大会で優勝！

5月4日、千葉公園体育館で「第6回千葉市スポーツ少年団卓球交流大会」が開催されました。

小学5・6年生の部で、寺田裕成さん(横芝小5年)が、接戦を制し、優勝しました。



▶寺田裕成さん